

## **Jahresbericht der Fischereiaufsicht 2018**

Es wurden total 26 Fischer kontrolliert davon waren 17 vom FVZ, 3 Freiangler und 4 Tageskarten. 2 deutsche Angler hatten ohne Karte gefischt und wurden verwarnt.

Ein Fischer vom FVZ hatte bei der Kontrolle die Karte im Auto vergessen und musste sie holen. Als er aber erst nach ca.45min wieder auftauchte stellte der Aufseher fest, dass er die Jahreskarte bei Bruno Rufenacht geholt hatte. Er wurde verwarnt und beim nächsten Mal werde er angezeigt. Angeblich gibt es Fischer, welche beim Koblenzer Laufen über die Grenztafel hinaus im Koblenzer Revier fischen. Mit den neuen Ausweisen können die Aufseher auch in anderen Revieren kontrollieren aber nur in Ausnahmefällen. Wenn wir also Fischer vom FV-Zurzach im Koblenzer Revier antreffen, werden sie angezeigt.

### **Neuer Fischereiaufseher**

Wir haben ab diesem Jahr einen neuen Fischereiaufseher und zwar Dario Schoch. Ich heisse in herzlich willkommen. Er muss beim Kanton aber noch einen Kurs besuchen.

### **Projekt Chly Rhy**

Für die Fischereibereiche am Chly Rhy wurden vom Ranger Ambros Ehrensperger 3 Hinweistafeln montiert. Die Erste ist bei der Hauptinfotafel beim Parkplatz, die Zweite bei der Parkuhr und die Dritte ca. 100m oberhalb vom Chly Rhy Auslauf in den Rhein. Dann wurde in der Botschaft das neue Projekt im Auenschutzgebiet vorgestellt. Das heisst, es gibt ca. 200m unterhalb vom Einlauf Chly Rhy einen neuen Seitenarm mit Ein- und Auslauf in den Rhein. Das Projekt ist schon ausgesteckt und wird durch eine grosse Hinweistafel vorgestellt.

### **Äschenlarvenzählung 2018**

Die erste Äschenlarvenzählung fand am 30.April 2018 statt. RN-01 Chrüzlibach wurden 513 Larven gezählt.

RN-02 Barzmühle wurden 342 Larven gezählt.

RN-03 Insel Rietheim aufwärts wurden 290 Larven Gezählt

RN-04 Koblenzer Laufen wurden 62 Larven gezählt.

Die zweite Zählung am 5.Mai 2018 ergab folgende Ergebnisse.

RN-01 Chrüzlibach 395 Äschenlarven und 270 Nasenlarven

RN-02 Barzmühle 285 Äschenlarven und 308 Nasenlarven

RN-03 Insel Rietheim 244 Äschenlarven und 5 Nasenlarven

RN-04 Koblenzer Laufen 234 Äschenlarven und 90 Nasenlarven

Die Äschenlarven waren bei der zweiten Zählung mit 35mm schon recht gross.

## **Jahresbericht der Fischfangstatistik 2018**

Die Angaben wurden von 106 Jahreskarten, 35 Tageskarten und 5 Wochenkarten erstellt. Es wurden total 3183Std gefischt und 765 Fische gefangen. Von den 106 Jahreskarten haben 76 gefischt.

Der Forellenfang ist immer noch schlecht 2017=6 und 2018=13

Die 5 Forellen welche im Los 10 an einem Tag gefangen wurden sind schon etwas fragwürdig (Regenbogenforellen)

Äschen wurden seit 2016 keine mehr gefangen.

Die Barbenfänge blieben fast gleich tief 2017=32 und 2018=39

Die Hechtfänge gingen über die Hälfte zurück 2017=70 + 2018=33

Der Welsfang haben etwas zugenommen 2017=39 und 2018=65

Der Eglifang ging stark zurück 2017=173 und 2018=79 dafür waren es zum Teil sehr grosse Egli.

Der Eintrag von Stunden und Fischen wird bei uns nur auf der Fischerkarte akzeptiert. Eintragungen auf dem Handy werden nicht angenommen.